

## Medienmitteilung

Datum 29. November 2019

# Porsche bringt Premiumvermietung nach Zürich

**Group Communication** **Das Porsche Zentrum Zürich in Schlieren hat Ende November 2019 sein Angebot um Porsche Drive erweitert. Dieses ermöglicht die Miete unterschiedlicher Porsche-Modelle für wenige Stunde bis hin zu einer ganzen Woche. Eine flexible Mobilitätslösung, die jeden Anspruch erfüllt.**

AMAG Group AG  
Group Communication  
Alte Steinhäuserstrasse 12  
6330 Cham  
Telefon 044 269 53 00

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch  
www.amag.ch

Porsche bietet sein Mobilitätsangebot Porsche Drive seit Ende November 2019 im Porsche Zentrum Zürich in Schlieren an. Über Porsche Drive können Interessierte verschiedene Fahrzeuge der aktuellen Porsche-Modellpalette für einen Zeitraum von drei Stunden bis hin zu einem Wochenende oder einer Woche mieten. Die Preise beginnen ab CHF 299 für drei Stunden und variieren je nach Modell. Neben Fahrzeugen aus der aktuellen Modellpalette können in Zürich-Schlieren auch historische Porsche-Fahrzeuge gemietet werden. Derzeit steht ein Porsche 911 (993), Baujahr 1995, zur Verfügung.

Mit dem Ausbau des weltweiten Angebots an Mobilitätsdiensten reagiert Porsche auf die veränderten Kundenwünsche und den Trend zu digitaler und individueller Auswahl. Für Adriano Rossi, Managing Director AMAG First AG, ist klar: «Das Bedürfnis an individuellen und flexiblen Mobilitätslösungen wird in der Schweiz zunehmend bedeutender. Nun können auch Interessierte im Raum Zürich mit Porsche Drive von einem solchen Angebot profitieren.»

Porsche Drive richtet sich ebenfalls an Interessierte, die noch keine Porsche-Kunden sind, seit jeher aber schon den Traum von einer Fahrt in einem Porsche-Sportwagen haben. Es besteht ebenfalls die Möglichkeit, online einen Geschenkgutschein für eine Vermietung zu erwerben. «Porsche Drive ergänzt unser bestehendes Angebot von Fahrzeugverkauf und Leasing bestens und ermöglicht es für einen flexiblen Zeitraum ein Porschemodell nutzen zu können», erläutert Adriano Rossi.

Porsche Drive startete 2014 am Porsche Museum in Stuttgart, 2016 wurde der erste Schweizer Vermietungsstandort in Rotkreuz am Hauptsitz der Porsche Schweiz AG eröffnet. Der Standort am Porsche Zentrum Genf folgte in 2018. Des Weiteren wird Porsche Drive von Händlern in Deutschland, Frankreich und in den USA angeboten.

Das Vermietungsangebot ist am Porsche Zentrum Zürich an der Bernstrasse 59 in Zürich-Schlieren von montags bis freitags von 9 Uhr bis 17 Uhr und samstags von 9 Uhr bis 12 Uhr buchbar.

Weitere Informationen sowie die genauen Mietbedingungen sind im Internet unter [www.porsche.ch/drive](http://www.porsche.ch/drive) zu finden.

Oder unter der Telefonnummer: +41 (0) 44 305 99 99, per E-Mail via [zuerich@porsche-drive.ch](mailto:zuerich@porsche-drive.ch) oder am Porsche Drive Counter vor Ort erhältlich.

Bild 1: Adriano Rossi, Managing Director AMAG First AG

#### **Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

AMAG Group AG  
Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Telefon +41 44 269 53 00  
[presse@amag.ch](mailto:presse@amag.ch)

AMAG Group AG  
Roswitha Brunner  
Leiterin Group PR & CSR  
Telefon +41 44 269 53 04  
[presse@amag.ch](mailto:presse@amag.ch)

#### **Über das Unternehmen:**

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Seit 2017 ist die AMAG Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo und seit August 2018 Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 6'500 Mitarbeitende, davon über 730 Lernende.